

Projekt: Neue Informationstafel für den Waldkindergarten



Unser Empfangsbereich mit der neuen Informationstafel

Im April 2018 war es soweit, nach einem gemütlichen Frühjahrsputz im und um den Bauwagen herum, wurde die lang ersehnte neue Informationstafel in gemeinschaftlicher Elternarbeit aufgebaut. Mit von der Partie war auch unser ehemaliger Bürgermeister Herr Hagemann, der mit seinem Bagger ein bisschen Erde hier und einen kleinen Hügel dort zur Seite schob, um unseren Empfangsbereich am Waldeingang so richtig einladend zu gestalten.

Das Prunkstück in der Mitte ist natürlich unsere neue Informationstafel, die nun unseren Waldkindergarten wunderschön nach außen repräsentiert und den Eltern, Erziehern und anderen Personen zum Informationsaustausch dient. Die Flyer und Informationszettel werden nicht mehr nass geregnet und kurzfristige Informationen zwischen Waldkindergarten und Eltern können über die neue Tafel auf der Rückseite weitergegeben werden, die gleichzeitig auch magnetisch ist. An dieser Stelle danken wir ganz besonders Baldur Stüve für seine großartige Arbeit die er beim Entwerfen und Bauen der neuen Tafel geleistet hat.

Als wäre das alles nicht schon Grund genug zur Freude, so konnten wir bereits unseren ersten kleinen Untermieter begrüßen. Ein Zaunkönig schien uns im Frühjahr sagen zu wollen, dass auch er die neue Informationstafel sehr gelungen und gemütlich findet, und nistete sich bei dieser Gelegenheit direkt unter dem kleinen Dach ein.

In diesem Sinne bedanken wir uns von Herzen bei allen Sparkassenkunden die so fleißig für uns gestimmt haben und natürlich bei der Sparkasse Lüneburg, die uns bereits zum zweiten Mal bei der Verwirklichung unserer Projekte geholfen hat.

Vielen lieben Dank, sagt der Waldkinder Boltersen e.V.!